
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „Harper Lewis“ vom 5. Dezember 2018, 17:34

Ich habe das Gefühl, dass VideoProc nicht wirklich zuverlässig bzw. aussagekräftig ist. Für
meine R9 280 wird mir angzeigt, dass Hardwarebeschleunigung komplett aktiv wäre, auch
HEVC-De und -Encoding. 

Nachtrag: Im Kext werden u.a. die properties name und model gesetzt, beide auf AMD Radeon
Pro 580. Auf einem iMac18,3 mit AMD Radeon Pro 570 sieht das hingegen so aus:

model: <"Radeon Pro 570">

name: <"ATY,FlorinParent">
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einem-echten-mac/?postID=469263#post469263
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